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Betreff 
 
100 Sankt Augustiner ohne Heizung im Winter? 
 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung: 
 
Die SPD-Fraktion wurde von betroffenen Bewohnern aus einem Sankt Augustiner Wohnschwer-
punkt darüber informiert, das für ein komplettes Hochhaus (Adresse ist der Verwaltung bekannt) - 
betroffen sollen rund 100 Bewohner sein - die Energiezufuhr gestoppt wurde und die Wohnungen 
ohne Heizung sind, da dem Bericht nach die Verwaltungsgesellschaft des Hauses Heizkosten in 
beträchtlicher Höhe an den Energielieferanten nicht überwiesen habe. 
 

1. Ist der Bürgermeister mit der SPD-Fraktion der Meinung, dass der Bürgermeister und die 
Vertreter der Stadt nicht untätig bleiben können, wenn Bürgern zu Beginn der Heizperiode 
die Heizung abgestellt wird - auch wenn die Stadt nicht unmittelbar zuständig und verant-
wortlich ist? 

 
2. Ist der Bürgermeister bereit, unverzüglich mit den Betroffenen, u.a. Bewohnern, deren Ver-

tretern, der betroffenen Verwaltungsgesellschaft und dem Energielieferanten den Sachstand 
zu klären bzw. klären zu lassen und auf die Beteiligten mit dem Ziel einzuwirken, dass die 
Energielieferung unverzüglicher wieder aufgenommen und die Heizung in dem betreffenden 
Haus wieder angestellt wird? 

 
3. Ist der Bürgermeister bereit, den betroffenen Bewohnern in dieser Sache unverzüglichen 

rechtlichen Rat anzubieten oder zu vermitteln bzw. anbieten und vermitteln zu lassen? 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle, Jutta Bergmann-Gries, Hannelore Mewes, Eugenie 
Kok, Rainer Gries, Jörg Kourkoulos 
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4. Kann der Bürgermeister darlegen, welche weiteren Unterstützungsmöglichkeiten die Stadt-

verwaltung hat und welche sie im konkreten Fall den Bewohnern anbieten will? 
 
Wie bitten neben der mündlichen auch um eine schriftliche Beantwortung dieser Fragen. 
 
 
 

      
       Jutta Bergmann-Gries             Marc Knülle 

       
       Hannelore Mewes              Eugenie Kok 
 
gez. Rainer Gries 
gez. Jörg Kourkoulos 
 
 
 
 


